

北九州市立黒崎中央小学校 高学年通信 文責：藤田 正博

ステップ ジャンプ、5・6年 ～一期一会で感謝を表す令和～

第60号 令和元年11月15日（金）

修学旅行特集② 2日目の様子です。



2日目、最初に水族館「海きらら」に行きました。ここで、バックヤードに行き、水族館の秘密をたくさん見て感じる事ができた子ども達。きれいで華やかな水族館の裏側では、職員の方が、一生懸命お世話をしている様子に触れることができました。



様々な角度から、海の生き物に触れることができ、とてもうれしそうです。特に、実際に手で触れることができ、体験できたことがとてもよかったようで、どの写真も満面の笑みを浮かべていました。



ハウステンボス、楽しい時間を過ごしました。



待ちに待ったハウステンボス。アスレチックコーナーでは、体全体を使って遊びに夢中になっていました。また、カナルクルーザー（船）で、周遊したり、歩いて散策したりと、園内は広大なので、思う存分楽しむことができました。



少し早いクリスマス。小学校生活で最も思い出に残る修学旅行は、あっという間に終わりました。



学級集合写真を撮りました。



「最後まで夢中になって遊んでいましたよ。」と校長先生。もちろん、バスが最後に小学校に到着するまで、盛り上がっていた子ども達。修学旅行で、きっと多くの思い出ができたことでしょう。

保護者の皆様、2日間という短い期間でしたが、子ども達がいなくてご家庭はいかがでしたか？

思い出話のつきない子ども達に、是非耳をたくさん傾けてあげてください。

